

La Société archéologique d'Eure-et-Loir poursuit ses recherches et ses publications



MARDI, A CHARTRES. Juliette Clément a établi le bilan de l'année 2007 et évoqué les perspectives de l'année en cours.

La Société archéologique d'Eure-et-Loir s'est réunie, mardi soir, pour son assemblée générale, à l'hôtel de ville à Chartres.

Cette association, présidée par Juliette Clément, est composée de 540 adhérents et membres d'honneur, 91 sociétés savantes françaises et étrangères et 65 abonnés (librairies et bibliothèques). Au cours de l'année 2007, elle a poursuivi ses recherches et ses publications. La société a continué son travail d'inventaire à la bibliothèque afin de faciliter la consultation. Un programme de numérisation des fonds anciens a été engagé avec la Bibliothèque nationale. Des sorties découvertes

se sont déroulées à Fresnay-L'Évêque et Barjouville. Des conférences se sont tenues.

En juin, l'ouvrage de Nicolas Balzamo, « La vie de Jean Bouvard, bourgeois chartrain du XVI^e siècle », sortira. La société comble les carences de la recherche concernant la révolution industrielle du XIX^e siècle dans le département. Un partenariat avec l'IUT de Chartres a été mis en place visant à lier la recherche scientifique à la conservation du patrimoine.

Pour l'année 2008, la présidente souhaite multiplier les partenariats avec les autres associations et briser l'image austère de la Société.

K. S.